

Le gouvernement cubain exprime ses condoléances aux victimes des incendies à Hawaï (+Photo)



La Havane, 11 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé vendredi ses condoléances pour les pertes humaines et matérielles causées par les incendies de forêt catastrophiques qui se sont déclarés cette semaine sur l'île de Maui, à Hawaï.

Dans son profil Ex, le ministre cubain des Affaires étrangères a souhaité un prompt rétablissement aux personnes blessées et affectées par l'incendie qui s'est déclaré mardi et qui continue de brûler en raison de la sécheresse et des rafales de vent.

Jusqu'à présent, on dénombre 55 morts et au moins un millier de disparus, bien que nombre d'entre eux puissent être hors de portée en raison de l'interruption des lignes de communication.



Les incendies ont dévasté Lahaina, une station balnéaire d'environ 13 000 habitants située au nord-ouest de Maui, qui attire au moins deux millions de touristes par an.

Kihei, une ville côtière au sud de Maui, et la zone résidentielle de Kula, dans le centre montagneux de l'île, sont également touchées (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331106-le-gouvernement-cubain-exprime-ses-condoleances-aux-victimes-des-incendies-a-hawai-photo>



Radio Habana Cuba